

Einen Monat vor Weihnachten bereiten sich die Baumverkäufer auf den Massenansturm der Kunden vor. France2-Reportage aus einer Baumschule im Département Haute-Vienne.

Einen Monat vor Weihnachten ist Patrice Baule auf seiner familiengeführten Baumschule in Fromental (Haute-Vienne) sehr aktiv. Der Tannenbaumzüchter hat bereits mit dem Fällen seiner Bäume begonnen. Er schlägt bis zu 200 Bäume pro Tag. Jedes Jahr verkauft er 3.500 Bäume für die Weihnachtstage. Er wählt jeden Baum gewissenhaft aus, bevor er ihn fällt. Bei den kleinsten Bäumen muss er sechs Jahre warten, bevor er sie fällen darf. Die größten Bäume sind über 15 Jahre alt sind.

Der Weihnachtsrummel hat gerade erst begonnen

"Es dauert mindestens fünf Jahre, bis sie auf 80 Zentimeter herangewachsen sind", erklärt der Tannenbaumzüchter. Der Produzent verkauft die Hälfte seiner Tannenbäume direkt auf seinem Betrieb an Privatpersonen. Die ersten Kunden werden am Samstag, dem 26. November erwartet. Am Sonntag ist schliesslich bereits der 1. Advent.